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В отечественной юридической литературе не в достаточной степени исследована проблемати-
ка генезиса японской правовой мысли и процессов, связанных с формированием правовой систе-
мы государства. Исходя из этого становятся актуальными вопросы анализа этапов и особенностей 
японского традиционного права. В целях реализации поставленных задач автор попытался на осно-
ве комплексного анализа, начиная с периода VII в. и по настоящее время, показать эволюцию пра-
вовой системы Японии. Сравнительно-историческое исследование японской правовой системы и 
японских памятников права вызвано тем, что проведенный анализ будет благоприятствовать фор-
мированию более коррект ного и глубокого историко-правового представления о правовой системе 
Японии. Кроме того, проведенное исследование позволит иметь гораздо более полное представле-
ние о предпосылках возникновения и дальнейшем становлении современного японского право-
вого государства и системы права. В процессе исследования генезиса японской правовой системы 
автору представилась возможность рассмотрения чрезвычайно интересного материала, позволяю-
щего наблюдать за процессами сохранения правовых традиций при всевозрастающем обществен-
ном благосостоянии Японии, вступающей во взаимодействие с рядом новейших тенденций. Автор 
приходит к выводу о том, что японская правоприменительная политика имеет существенные отли-
чия от подобных западных моделей. 
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In the domestic legal literature, the problems of the genesis of Japanese legal thought and the
processes associated with the formation of the legal system of the state are not sufficiently studied. 
Based on this, the issues of analyzing the stages and features of Japanese traditional law become relevant. 
In order to implement the tasks set, the author tried to show the evolution of the legal system of Japan on 
the basis of a comprehensive analysis from the period of the VII century to the present. The comparative-
historical study of the Japanese legal system and Japanese legal monuments is caused by the fact that the 
conducted analysis will favor the formation of a more correct and deep historical-legal understanding 
of the legal system of Japan. In addition, the conducted research will allow us to have a much more 
complete understanding of the prerequisites for the emergence and further development of the modern 
Japanese legal state and legal system. In the process of studying the genesis of the Japanese legal system, 
the author had the opportunity to consider extremely interesting material that allows us to observe the 
processes of preserving legal traditions with the ever-increasing social welfare of Japan, which interacts 
with a number of recent trends. The author comes to the conclusion that the Japanese law enforcement 
policy has significant differences from similar Western models.
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